

Lancement de l'appel de candidatures pour la bourse d'études 2022 du ministère de l'Agriculture

Date de la publication : 28 octobre 2021

Aujourd'hui, les gouvernements du Canada et de la Saskatchewan ont annoncé qu'ils acceptent dès maintenant les candidatures pour le programme de bourses d'études 2022 du ministère de l'Agriculture de la Saskatchewan.

« En encourageant les jeunes qui se passionnent pour l'agriculture, nous établissons une base solide pour l'avenir du secteur au Canada », a déclaré Marie-Claude Bibeau, ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire « Ces candidats acquerront une expérience précieuse en apprenant comment nous pouvons communiquer la façon dont les aliments sont fabriqués. »

« La force de notre industrie, ce sont nos gens », a déclaré David Marit, le ministre de l'Agriculture de la Saskatchewan. « En créant des possibilités pour les jeunes hommes et les jeunes femmes passionnés d'agriculture, nous renforçons le secteur et nous assurons le succès futur de notre province », a-t-il ajouté.

Le thème de cette année est la « *transparence* ». Les demandeurs de la bourse sont invités à réfléchir sur la notion de transparence et sur la manière dont elle est liée à la perception de l'agriculture moderne par le public. La bourse favorise la tenue de conversations sur l'origine de nos aliments et sur le rôle que chacun joue dans la communication entourant la production alimentaire, tout au long de la chaîne de valeur.

« En tant que futur agriculteur et éleveur, les études que je suivrai grâce à cette bourse d'études m'aideront à développer mes compétences en vue de pouvoir cultiver des produits agricoles durables et fiables dont je pourrai être fier », a confié Jesse Patzer, lauréat de la bourse principale dans le cadre des bourses d'études 2021 du ministère de l'Agriculture de la Saskatchewan.

Les étudiants sont invités à présenter une vidéo créative d'une durée de 3 minutes ou un essai de 1 000 mots sur la notion de transparence dans l'agriculture. Une bourse principale de 4 000 \$ ainsi que trois bourses finalistes de 2 000 \$ chacune seront décernées à des élèves de 12^e année ou à des étudiants qui commencent des études postsecondaires dans un domaine lié à l'agriculture en 2022.

La date limite pour présenter une demande est le 1^{er} mars 2022. Pour obtenir de plus amples renseignements sur le programme des bourses d'études du ministère de l'Agriculture de la Saskatchewan, consultez la page saskatchewan.ca/bonjour/education-learning-and-child-care/scholarships-bursaries-and-grants/scholarships/agriculture-student-scholarship.

Ces bourses sont financées dans le cadre du Partenariat canadien pour l'agriculture et représentent un investissement de 3 milliards de dollars sur cinq ans des gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux qui vise à renforcer les secteurs de l'agriculture, de l'agroalimentaire et des produits agricoles du Canada en plus d'en appuyer la croissance. Cet engagement comprend 2 milliards de dollars destinés aux programmes, dont les coûts sont partagés selon un ratio de 60:40 par le gouvernement

fédéral d'une part et les gouvernements provinciaux et territoriaux de l'autre, qui sont conçus et mis en œuvre par les provinces et les territoires.

-30-

Jamie Shanks
Ministère de l'Agriculture
Regina
Téléphone : 306-787-5155
Courriel : jamie.shanks2@gov.sk.ca

Agriculture et Agroalimentaire Canada
Ottawa (Ontario)
Téléphone : 613-773-7972
Courriel : aafc.mediarelations-relationsmedias.aac@canada.ca